教育委員会からの提言

『生活のルールを作ってみませんか』

島田市教育委員会 教育長 濱田 和彦

本年度ももうすぐ終わります。この 1 年は新型コロナウイルス感染症の影響で私たちの生活は学校も家庭も大きく制限され、マスク着用や手洗いがすっかり生活の中に定着しています。たいへんでしたが、みなさんのがんばりで病気の広がりを防ぐことができました。

4 月から新しい学年が始まります。おうちの人と相談して、自分の家のルールを作ってみませんか。例えば、勉強方法や遊び方などを自分で決め、自分で守る生活ができたらすばらしいと思います。

島田市教育委員会は、子供たちに「自律心を育んで欲しい」と願っています。 そこで、学校や家庭で取り組んで欲しいことを、下記のとおり提案します。

記

☆ 自分の家のルールを作ってみましょう。

- ゲームやスマホの使い方、テレビの見方を決めましょう。
- 勉強やお手伝いの仕方を決めることも大切です。
 - ※ ルールを意識させるには、時々、家庭内で話題にすることが大切です。
 - ※ 継続して取り組むために、家庭内でできたことを褒めることや励ますことを お願いします。
 - ※ できることから始めることも大切です。